



暑くなったり、涼しくなったりと気温の定まらない日が続きますが、いかがお過ごしでしょうか？

さて、念願の1泊旅行の日程が決まりました。11月8日（金）～11月10日（日）の2泊3日です。場所は、なんと沖縄です。

初めての1泊旅行で不安もありますが、楽しみもその倍あります。ほーむの皆さんの親睦を深めに行ってきます。

理事長 立田芳弘

気がつけば金木犀が香りコスモスが咲き、そして秋も深まり徐々に冬に向かっていきます。時が淡々と流れていくなかで、たまにはイベント的な事が欲しいと感じる今日この頃です。というタイミングで11月にグループホームで、沖縄旅行に行くことになりました。理事長が前々から計画していたことについて実現する運びとなりました。大げさに言えば理事長にとって、そしてみんなにとって悲願達成です。みんなで一緒に生活をしているグループホームではありませんが、共通の思い出というものに関して言えば、日中はそれぞれ異なった活動の場があるためなかなか“これ”といったものはありませんでした。今回の旅行が、みんなにとって良い思い出になり、仲間意識がより高まることを願う次第です。報告については次回のホーム通信にて。

みのりほーむ管理者 川嶋聡一

みのりほーむ

台風26号では千葉県内のあちこちに被害がでましたが、みのりほーむはびくともしませんでした。京成線の運休で通勤できない方がいましたが、むしろ想定外の休日を満喫していました。

さて、食欲の秋がやってきました。というわけで、10月23日！さんの誕生祝い兼ねて、サラダ食べ放題の「BigBoy」で



会食を楽しんできました。

世話人／
大島芳江
森 政雄

ほーむ2・3合同避難訓練実施

9月は防災の月。21日にほーむ2・3合同で避難訓練と消防訓練を行いました。

右 消防署員の方から消火器の使い方を習いました



左 消防署員の方から避難の仕方の講習を聞きました

みのりほーむ2

寒くなってきたので、冬支度です。体を温める鍋物などを多くして体調管理に気を付けたいです。



世話人／長戸由香里

みのりほーむ3

みのりほーむ3がスタートしてから3ヶ月がたちました。

利用者の方が増えるにつれ、明るく楽しいほーむになってきました。

これからも日々の生活の中で、たくさんの「楽しみ」をみんなで見つけていきたいと思ひます。

世話人／遠藤寛子